
CÂMARA MUNICIPAL DE CANGUÇU
Estado do Rio Grande do Sul

BANCADA DOPMDB

Na manhã desta sexta (27) esteve em reunião com a presidência da Câmara de Vereadores de

Canguçu, o economista Mario Afonso Dias, da Cooperativa União. 

Na oportunidade o administrador destacou a forte atuação da entidade na comercialização de

feijão em Canguçu e região. Segundo Dias,  nesta safra até o momento aproximadamente 90 toneladas já foram

comercializadas, destas, 40 toneladas serão destinadas para a merenda escolar de Alvorada, próximo a capital. 

Outro projeto que está em fase de implantação para a próxima safra é a produção de feijão

orgânico. 

__________________________________________________________________________
“DOE SANGUE, DOE ÓRGÃOS, SALVE UMA VIDA!”


